お願い



ご入院の患者さま、ご家族の方々へ

満床のため救急患者さまを受入れ出来ない事態が続出しております。

急性期病院として地域への責務を果たすため、 急性期治療終了後の速やかな退院へ、ご理解、 ご協力をお願い致します。

北摄総合病院 病院長 木野 昌也

当院は大阪府の指定する地域医療支援病院、大阪府がん診療拠点病院、循環器科・内科・外科・整形外科の救急告示病院です。そのため病床の全てが、急性期治療を行うものとして認可を受けており、いわゆるリハビリや療養を目的とした病床はございません。

昨今の超高齢化に伴い、今まで以上に急性期治療が必要な患者さまに当院 での診療を求めて多数お越し頂いておりますが、病床が満床のため受入れ出 来ないケースが続出しております。

そのため、結果的に当院の責務である地域の急性期医療への対応に支障が 出つつある状況です。その点をご理解頂き、当院が担うべき急性期治療終了 後には、速やかに退院していただきますよう、ご協力をお願い致します。

なお、当院退院後の継続した療養環境調整(往診医・かかりつけ診療所や 各種在宅サービス・介護保険の利用、療養病院や回復期リハビリ病院・施設 等の紹介など)については、病棟看護師はもとより担当のMSW(医療ソーシャルワーカー)が入院時から一貫してお手伝いをさせていただきますので、 お気軽にご相談・ご利用ください。